

Les cours de musique ont débuté à Beynat



Depuis le début du mois d'octobre, la commune Beynat propose une nouvelle activité culturelle ; et pas des moindres, puisqu'il s'agit de cours de musique, de piano, de guitare et d'accordéon mis en place en collaboration avec l'école de musique de Malemort.



Les cours de formation musicale (solfège) assurés par Jean-Clément Grèzes, ont lieu les mardis de 17h15 à 18h15 pour les enfants et de 18h15 à 19h15 pour les adultes dans la nouvelle salle de musique aménagée à l'étage de la mairie. Les cours de piano et d'accordéon se déroulent quant à eux le samedi matin à partir de 9h dans cette même salle, avec l'intervention de Marjolaine Chenut. Quant aux cours de guitares, ils ont lieu au foyer rural Pierre Demarty dans les locaux de loisirs avec le professeur Janeck Dzugan. Cette nouvelle activité vient avantageusement compléter une offre déjà conséquente en termes de loisirs culturels. Si vous êtes intéressé(e), vous pouvez contacter la mairie de Beynat au 05 55 85 97 82 ou l'école de Musique de Malemort au 05 55 18 90 10.